



Los investigadores que han desarrollado el proyecto.

Nueva plataforma para transmitir la música popular a los escolares

Transmitir a los niños las canciones que tarareaban las abuelas en los pueblos de Europa, evitando que se pierda ese patrimonio cultural inmaterial, es el objetivo de un grupo de investigadores de la Universidad de Salamanca que, con colaboración de escuelas portuguesas, italianas y españolas, han creado una plataforma colaborativa para generar música popular europea. En concreto, han desarrollado una aplicación infor-

mática con la que transmitir la música tradicional.

El proyecto, con financiación europea, ha contado con la participación de treinta profesores de Informática, Educación y Música coordinados por los investigadores de la Universidad de Salamanca. Ya se ha probado con éxito en centros de Portugal y España y ya se puede acceder en abierto con el nombre co-poem.usal.es